

**Motion du 27 octobre 2015 de Mmes et MM. Grégoire Carasso, Albane Schlechten, Sandrine Burger, Tobias Schnebli, Simon Gaberell, Olivier Gurtner et Sylvain Thévoz: «La Ville veut une autorisation unique pour l'Usine».**

*PROJET DE MOTION*

Considérant que:

- la Ville soutient la démarche de l'association faîtière L'Animalerie/Usine (ci-après «l'Usine»), dont le but est d'obtenir une autorisation unique pour ses activités au 4, place des Volontaires (rez-de-chaussée, premier étage, deuxième étage);
- l'Usine est un partenaire de la Ville de Genève depuis 1989;
- l'Usine répond à la demande d'un nombre conséquent de spectateurs et spectatrices par an, cela pour un montant dérisoire;
- le projet de l'Usine a toujours été porté par une faîtière et que c'est cette dernière qui est garante de la convention passée avec la Ville de Genève,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de faire en sorte que l'Usine bénéficie d'une autorisation unique de buvette d'événements pour l'ensemble de ses activités.